

An den
Deutschen Bundestag
Petitionsausschuss
Platz der Republik 1

11011 Berlin

- **Für Ihre Unterlagen** -

Petition an den Deutschen Bundestag
(mit der Bitte um Veröffentlichung)

Persönliche Daten des Hauptpetenten

Anrede	Herr
Name	Nail
Vorname	Salama
Titel	Präsident und CEO

Anschrift

Wohnort	München
Postleitzahl	81739
Straße und Hausnr.	Gustav Heinemann Ring 31
Land/Bundesland.	Deutschland
Telefonnummer	
E-Mail-Adresse	spam@salama.de

Wortlaut der Petition

Der Deutsche Bundestag möge beschließen...

die Umsetzung des UN-Beschlusses 33/426 von 1978 siehe unten.
(unbekanntes Flugobjekte (UFO))

Begründung

Generalversammlung der Vereinten Nationen Entscheidung 33/426 (1978)

[Übernommen aus Resolutionen und Beschlüsse der Generalversammlung während ihrer 33. Sitzung (1978-1979): A/33/45 (GAOR, 33. Session, Suppl. angenommen. Nr. 45)]

33/426. Einrichtung einer Stelle oder einer Abteilung der Vereinten Nationen für die Durchführung, Koordinierung und Verbreitung der Ergebnisse der Forschung in unbekanntes Flugobjekte und verwandte Phänomene Auf ihrer 87. Plenarsitzung am 18. Dezember 1978, der Generalversammlung auf Empfehlung des besondere politische Ausschuss verabschiedete den folgenden Text als Vertreter der Konsens der Mitglieder der Versammlung:

"1. Die Generalversammlung getroffen hat Kenntnis von den Erklärungen, und Beschlussvorlagen vorgelegt, von Grenada in der zweiunddreißigsten und dreiunddreißigsten Sitzungen der Generalversammlung über unbekanntes Flugobjekte und verwandte Phänomene.

"2. Der Generalversammlung lädt interessierte Mitgliedstaaten auf, geeignete Schritte auf nationaler Ebene zu koordinieren, die wissenschaftliche Forschung und Untersuchung von außerirdischen Lebens, einschließlich der nicht identifizierten fliegende Objekte zu nehmen, und unterrichtet den Generalsekretär der Beobachtungen, Forschung und Evaluierung dieser Aktivitäten .

"3. Die Generalversammlung ersucht den Generalsekretär zu übertragen auf die Erklärungen der Delegation von Grenada und die entsprechenden Unterlagen an den Ausschuss für die friedliche Nutzung des Weltraums, so daß er sie prüfen, auf seiner Tagung im Jahr 1979.

"4. Der Ausschuss für die friedliche Nutzung des Weltraums wird Grenada erlauben, auf dessen Aufforderung, seine Ansichten an den Ausschuss auf seiner Tagung im Jahr 1979 zu präsentieren. Beratungen des Ausschusses wird in seinem Bericht die von der Generalversammlung behandelt werden mit einbezogen In seiner vierunddreißigsten Sitzung. "

Originaltext Englisch

United Nations General Assembly Decision 33/426 (1978)

[Reproduced from Resolutions and Decisions Adopted by the General Assembly during its 33rd Session (1978-1979): A/33/45 (GAOR, 33rd Session, Suppl. No. 45)]

33/426. Establishment of an agency or a department of the United Nations for undertaking, co-ordinating and disseminating the results of research into unidentified flying objects and related phenomena

At its 87th plenary meeting, on 18 December 1978, the General Assembly, on the recommendation of the Special Political Committee adopted the following text as representing the consensus of the members of the Assembly:

"1. The General Assembly has taken note of the statements made, and draft resolutions submitted, by Grenada at the thirty-second and thirty-third sessions of the General Assembly regarding unidentified flying objects and related phenomena.

Anregungen für die Forendiskussion

"2. the General Assembly invites interested Member States to take appropriate steps to coordinate on a national level scientific research and investigation into extraterrestrial life, including unidentified flying objects, and to inform the Secretary-General of the observations, research and evaluation of such activities.

"3. The General Assembly requests the Secretary-general to transmit the statements of the delegation of Grenada and the relevant documentation to the Committee on the Peaceful Uses of Outer Space, so that it may consider them at its session in 1979.

"4. The Committee on the Peaceful Uses of Outer Space will permit Grenada, upon its request, to present its views to the Committee at its session in 1979. the committee's deliberation will be included in its report which will be considered by the General Assembly at its thirty-fourth session

Soweit Sie es für wichtig halten, senden Sie bitte ergänzende Unterlagen in Kopie (z.B. Entscheidungen der betroffenen Behörde, Klageschriften, Urteile) **nach Erhalt des Aktenzeichens** auf dem Postweg an folgende Kontaktadresse:

Deutscher Bundestag
Sekretariat des Petitionsausschusses
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel: (030)227 35257
